

presse

Prof. Dr. Jörg-Dietrich Hoppe: Er trat stets für die Belange von Patienten und Ärzten ein

Zum Tod des ehemaligen Präsidenten der Bundesärztekammer, Prof. Dr. Jörg-Dietrich Hoppe, erklärt der gesundheitspolitische Sprecher der SPD-Bundestagsfraktion Karl Lauterbach:

Karl Lauterbach würdigt den ehemaligen Präsidenten der Bundesärztekammer Prof. Jörg-Dietrich Hoppe als einen streitbaren und weit geschätzten Mann, dem es stets um die Sache ging. Er war weder Lobbyist noch Funktionär, sondern für ihn standen die Belange von Patienten und Ärzteschaft im Vordergrund.

Mit tiefer Betroffenheit nehmen wir die Nachricht zur Kenntnis, dass Jörg-Dietrich Hoppe verstorben ist. Als Präsident der Bundesärztekammer war er weder Lobbyist noch Funktionär, sondern ein Mann, dem es um die Sache ging. Für ihn standen die Belange der Patienten und der Ärzteschaft immer im Vordergrund. Daher haben wir ihn sehr hoch geschätzt und uns immer gerne mit ihm in der Sache auseinandergesetzt, auch wenn wir nicht immer einer Meinung waren. Unser Mitgefühl gilt in dieser Stunde besonders seinen Angehörigen.